

Casen 2024: 4.860 hogares encuestados en Ñuble

4



**Noticia
Relacionada**

Esta semana se presentó oficialmente la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional, Casen 2024, cuyo proceso de recolección de datos se extenderá hasta enero de 2025.

"Casen es fundamental para poder definir las políticas públicas para la Región de Ñuble", destacó el delegado presidencial, Rodrigo García. En tanto, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal, sostuvo que "estamos estipulando la necesidad de contar con más de 3.600 viviendas pero contamos con una muestra mayor a 4.500, con el fin de poder llegar a todos quienes necesitamos".

"Más de 50 encuestadores recorren Ñuble detalló Fernando Carrasco, coordinador regional del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile